



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Grande ouverture de la salle Dussault Soyez de la fête !

Thetford Mines, le 28 novembre 2008. Les 16 et 17 janvier prochains, le Comité de spectacles de Thetford Mines (Spect-Art) présente un spectacle inaugural d'envergure afin de souligner la grande réouverture de la toute nouvelle salle Dussault.

Pour cette occasion spéciale, c'est nul autre que Gregory Charles qui donnera un spectacle haut en couleur en compagnie des choristes du Collège Vocal de Laval. « Nous sommes très privilégiés de recevoir cet artiste de renom ici à Thetford Mines. En effet, ce spectacle ne sera présenté que dans quelques villes seulement. C'est donc une occasion à ne pas rater pour tous les gens de la région » de mentionner madame Claudia Blanchette, directrice générale de Spect-Art.

Lors de ces deux soirées, de nombreuses surprises attendent les spectateurs sur place afin de souligner l'inauguration tant attendue de la salle Dussault. En plus de profiter d'un spectacle exceptionnel, les gens pourront découvrir en primeur tous les changements apportés lors de la rénovation de la salle. Nouveaux sièges rembourrés, climatisation, décor moderne et équipement scénique de fine pointe ne sont que quelques-unes des améliorations dont pourront profiter les spectateurs.

Pour réserver des billets ou pour toute information supplémentaire, visitez le site Web de Spect-Art (www.spectart.ca). Vous pouvez également contacter les bureaux de Spect-Art par téléphone au 418 755-1305 ou par courriel à l'adresse suivante : info@spectart.ca.

C'est donc un rendez-vous, les 16 et 17 janvier prochains. Ne ratez pas votre chance d'être du tout premier spectacle de la nouvelle salle Dussault !

- 30 -

Source : Le Comité de spectacles de Thetford Mines (Spect-Art)
Claudia Blanchette, directrice générale
418 755-0305
info@spectart.ca